

Télévisions gagnantes lors du Gala reconnaissance 2024

Victoriaville, 8 octobre 2024 – La Fédération des Télévisions Communautaires Autonomes du Québec (FTCAQ) est fière d'annoncer les lauréats du Gala Reconnaissance 2024, qui a eu lieu le 5 octobre 2024 dans le cadre de son 26e congrès annuel. Cet événement, qui célèbre le dynamisme et l'engagement des télévisions communautaires à travers la province, a récompensé des projets novateurs ayant un impact significatif sur leurs communautés locales.

Parmi les gagnants, nous retrouvons :

- La **Télé du Haut-du-Lac**, récipiendaire du Prix **Développement des communautés** pour son projet **Ma région comique**, un programme qui met en lumière l'humour et le talent local, tout en renforçant le sentiment d'appartenance à la région.
- **CJSR**, lauréat du Prix **Relève** pour son projet **Ado passion**, qui donne la parole aux jeunes et les encourage à exprimer leurs passions à travers la production télévisuelle.
- La **Télévision Régionale des Moulins**, gagnante du Prix **Mission sociale** pour son projet **L'écho de l'âge**, une série émouvante et inspirante dédiée aux aînés de la région, mettant en valeur leurs histoires de vie et leur contribution à la société.

Chaque prix est assorti d'une bourse de 1000 \$ remise à la télévision communautaire gagnante afin de soutenir ses activités.

Enfin, le Gala a également permis au public de voter pour la **Télévision de l'année**, et c'est avec fierté que nous annonçons que la **Télévision communautaire des Bois-Francs** a remporté cet honneur prestigieux.

La FTCAQ tient à féliciter tous les gagnants et à souligner le travail remarquable de l'ensemble des télévisions communautaires autonomes qui, par leur engagement, contribuent à la vitalité des communautés locales du Québec.



Émilie Boulay-Chouinard, présidente de la Fédération et Amélie Hinse, directrice de la Fédération, remettront le prix **Développement des communautés** à la **Télé-du-Haut du Lac** qui ne pouvait malheureusement pas être présente au gala.



Amélie Hinse et Émilie Boulay-Chouinard remettent le prix **Relève** à Suzie Bertrand, directrice de la **CJSR**.



Amélie Hinse et Émilie Boulay-Chouinard remettent le prix **Mission sociale** à Marie-Thérèse Brousseau, directrice de la **Télévision régionale des Moulins (TVRM)**.



Amélie Hinse et Émilie Boulay-Chouinard remettent le prix **Télévision de l'année** à Mona Gauthier, directrice de la **Télévision communautaire des Bois-Francs (TVCBF)**.

- 30 -

Source :
Valérie Nault, Responsable des communications, FTCAQ
communications@fedetvc.qc.ca

Information :
Amélie Hinse, Directrice générale, FTCAQ
ahinse@fedetvc.qc.ca
(819) 604-7900

Pour suivre la Fédération des télévisions communautaires autonomes du Québec :

